



Tour de l'horloge Remembering Montréal

Bambou écologique, découpe de bois au laser, miroir en acrylique, sablage et finition à l'huile naturelle, fixation et pile incluses : l'horloge murale Expo 67 nous ramène au temps où le monde entier défilait aux tourniquets de Terre des Hommes pour découvrir les mets et coutumes de pays qu'on n'aurait même pas su situer sur une carte. David, Jonny et Andrew, de Main and Local, affirment leur amour de la ville en dénichant ou en fabriquant des articles vintage, amusants, utiles : vêtements, accessoires, maroquinerie, affiches, etc. AD

Ecologically sourced bamboo, laser-cut wood sanded and finished with natural oil, acrylic mirror, fasteners and battery included: the Expo 67 wall clock takes us back to a time when the world paraded through the turnstiles of Man and His World to discover the cuisine and customs of countries that they could not have located on a map. David, Jonny and Andrew of Main and Local affirm their love for the city by finding or creating amusing, functional vintage items: clothing, accessories, leather goods, posters, etc.

mainandlocal.com



PHOTOS : MARTINE MICHAUD

Bhoutan bonheur Back to Bhutan

Ici, on mange du riz rose, on cueille des pavots bleus, les hommes portent des kimonos, la capitale (Thimphu) n'a pas de feux de circulation, l'usage du tabac est interdit, le sport national est le tir à l'arc et le roi proclame, comme principe de gouvernance, non pas l'indice du PNB, mais celui du BNB : bonheur national brut. Martine Michaud a rapporté de ses deux voyages au Bhoutan — pays enclavé entre l'Inde et le Tibet — un reportage photographique (portraits, paysages, architecture), qui fait l'objet d'un livre aux Éditions Cayenne. *Bhoutan, lotus et dragon* sera mis en vente le 20 mars, Journée internationale du bonheur. Avouez que vous ne le saviez pas. AD

Imagine a land where the people eat pink rice and pick blue poppies, the men wear kimonos, the capital (Thimphu) has no traffic lights, the use of tobacco is prohibited, archery is the national sport, and the index that guides the King's governance is not the GNP, but the GNH: gross national happiness. Martine Michaud has documented her two trips to Bhutan — landlocked between India and Tibet — in a photographic essay (portraits, landscapes, architecture), which is the subject of a book published by Éditions Cayenne. *Bhoutan, lotus et dragon* goes on sale March 20, which is the International Day of Happiness. Bet you didn't know that.

mishophoto.com



Rouler sur l'or Riding in Style

Si j'avais les moyens de m'offrir le *Flâneur* d'Hermès en fibre de carbone, avec gainage en cuir de taurillon sur les points de contact, je vous jure que je me mettrais au vélo. On peut rêver. AD

If I could afford the carbon fibre Hermès Flâneur, with cowhide sheathing on points of contact, I swear I would start cycling. One can always dream.

hermes.com